

## NOTA DE PRENSA

DURANTE CADA VIAJE DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA NAYAP INTENTA LLEGAR HASTA LAS COMUNIDADES MÁS REMOTAS DE SU REGIÓN

### **CONGRESISTA EDUARDO NAYAP VISITA COMUNIDADES NATIVAS EN AMAZONAS**

En el marco de su viaje de representación parlamentaria el congresista Eduardo Nayap Kinin (GP), se encuentra visitando las comunidades nativas y centros poblados más alejados de su región, con la finalidad de escuchar con atención los pedidos y sugerencias de sus pobladores, quienes se han sentido excluidos, hasta hoy, por los gobiernos de turno. Esta vez le tocó el turno a la comunidad nativa Belén, en la provincia de Condorcanqui, distrito de Galilea, donde se congregaron más de un centenar de indígenas con sus respectivos Apus, y le transmitieron a Nayap su deseo de contar con el servicio eléctrico o paneles solares que permitan mejorar su calidad de vida. El parlamentario se comprometió a gestionar este pedido ante el Ministerio de Energía y Minas. Además, les informó que, actualmente, él se encuentra en conversaciones con este Ministerio para que estas poblaciones puedan acceder al uso gratuito del gas.

También, la población informó al Parlamentario sobre el mal estado de las conservas y lácteos que llegan a la zona como las conservas y los lácteos destinados a los niños de la Región Amazonas, hecho que fue corroborado por el congresista, cuando inspeccionó los productos, a pedido de la población. Nayap, escuchando el clamor de la población, se comprometió a realizar el reclamo ante las instancias correspondientes del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, y a interceder para que el PRONAA ponga cartas en este delicado asunto, pues no se puede atentar contra la salud del pueblo.

Más tarde, el Congresista llegó al Centro Poblado de Yutupis ubicado por la ribera del río Santiago, allí fue recibido por el Apu Pedro Izamac, en este lugar se congregaron más de 200 indígenas, quienes solicitaron mayor atención en el área de salud, ya que solo cuentan con un doctor, dos enfermeras y dos técnicas que están esperando la conclusión de su contrato para partir. Además del total desabastecimiento de medicinas en el centro médico. También, solicitaron la creación de un puesto policial que brinde seguridad a la población y una agencia del banco de la nación.

“Tengo el firme propósito de llegar a visitar cada comunidad de mi región y escuchar a cada uno de sus Apus y dirigentes, de este modo conoceré a ciencia

cierta sobre las necesidades y carencias que deben ser suplidas con prioridad”, finalizó el parlamentario.

Lima, 29 de marzo de 2012

Para su difusión,